
Протокол №Р-7 

заседания Президиума Российского эстетического общества

от 30 августа 2017 г. 

ПРЕДСЕДАТЕЛЬСТВУЮЩИЙ:

Радеев Артем Евгеньевич

ПРИСУТСТВОВАЛИ:

Радеев Артем Евгеньевич (президент, член Президиума РЭО), Дзикевич 

Сергей Анатольевич (вице-президент, член Президиума РЭО), Поликарпова 

Дарина Александровна (ответственный секретарь, член Президиума РЭО), 

Орлов Борис Викторович (делегат Съезда, член Президиума РЭО), Тылик 

Артем Юрьевич (глава Комиссии РЭО)

ПОВЕСТКА ЗАСЕДАНИЯ:

1. Обсуждение вопросов по изданию профильного журнала под эгидой 

РЭО.

2. Обсуждение вопросов по процедуре членства.

3. Обсуждение вопросов по Сайту РЭО.

4. Обсуждение вопросов по изданию Эстетического вестника РЭО.

ПО П.1 ПОВЕСТКИ ЗАСЕДАНИЯ:

СЛУШАЛИ:

С.А. Дзикевича по изданию профильного журнала под эгидой РЭО. 

ПОСТАНОВИЛИ:

1. Направить на дальнейшее редактирование подготовленные варианты 

CFP (русский вариант -  Орлову Б.В., английский вариант -  

Поликарповой Д.А.).

2. Вынести на обсуждение следующего заседания вопрос о составе 

Редколлегии. Всем членам Президиума предложить кандидатов на 

вхождение в состав Редколлегии (7-10 человек). В качестве



требования к кандидатам утвердить возможность профессиональной 

работы с текстами на английском языке, опыт переводческой 

деятельности.

3. Утвердить поиск финансирования для издания Журнала в качестве 

одной из первостепенных задач. Разработать план расходов (сайт, 

хостинг, домен, издание, ISSN) и вынести на дальнейшее обсуждение 

возможность утвердить ответственного за ведение экономических 

вопросов из числа членов Редколлегии.

Результаты голосования: «за» -  4, против -  нет, воздержались -  нет.

ПО П.2 ПОВЕСТКИ ЗАСЕДАНИЯ: 

СЛУШАЛИ:

А.Е. Радеева о процедуре членства в РЭО.

ПОСТАНОВИЛИ:

1. Вынести на дальнейшее обсуждение вопрос о процедуре подачи 

печатных заявлений кандидатов на членство (лично или при помощи 

почтовых отправлений).

2. Вынести на дальнейшее обсуждение вопрос об уплате взносов 

членами общества (при помощи денежных переводов).

Результаты голосования: «за» -  4, против -  нет, воздержались -  нет.

ПО П.З ПОВЕСТКИ ЗАСЕДАНИЯ: 

СЛУШАЛИ:

Д.А. Поликарпову о создании сайта РЭО.

ПОСТАНОВИЛИ:

1. Осуществить запуск сайта в кратчайшие сроки с возможностью 

дальнейшего внесения изменений.

Результаты голосования: «за» -  4, против -  нет, воздержались -  нет.

ПО П.4 ПОВЕСТКИ ЗАСЕДАНИЯ:



СЛУШАЛИ:

А.Е. Радеева об издании Эстетического вестника РЭО. 

ПОСТАНОВИЛИ:

1. Вынести на дальнейшее обсуждение вопросы о периодичности, 

формате и содержании Эстетического вестника, его соотнесенности с 

профильным Журналом.

Результаты голосования: «за» -  4, против -  нет, воздержались -  нет.

Президент РЭО / Радеев А.Е. /

Ответственный секретарь РЭО / Поликарпова Д.А.

/


